

東部中新聞

令和4年6月10日
発行
広報委員会

『今年度の意気込み』

突撃!生徒会インタビュー!!

放送委員長 小松原愛子さん
今年度は全校に東部中のことをより知つてもらえるようにしたいです。そのため新聞や掲示物などを読みやすく制作して東部中の良いところをたくさん発信していくたいです。

図書委員長 長谷部心実さん
今年度は図書委員だけでなく、全校の生徒を企画に巻き込んで自分の好きな本を紹介できるようにしたいです。そのためにキャンペーン活動に力を入れていきます。

健康委員長 難波佑貴さん
今年度頑張りたいことは、健康に留意しこロナに負けない一年にすることです。手洗い、うがい、マスクの着用を呼びかけ、感染者を出さないようにしていきたいです。SDGsなどの環境問題にも関心を持つて企画を考えていきたいです。

放送委員長 福田朋佳さん
今年度は東部中全員が屋の放送を楽しめるようにします。そのため行事に合った企画などを通して、たくさんの活動をしていきたいです。

五月十日に新体制での委員会がスタートしました。そこで生徒会長、各専門委員長、各学年委員長に今年度の意気込みをインタビューしました。

生徒会長 佐藤凪海さん

今年度は学年を越えて生徒全員でよりよい東部中をつくりあげていきたいと考えています。そのため、「一大行事を盛り上げることや地域貢献活動など、様々な生徒会活動を行い、たくさんの生徒と交流していきたいです。

生活委員長 高橋知菜乃さん

一番力を入れることは、通学状況の見直しです。昨年度は自転車のトラブルがあつたので、改善していきます。そのためアンケートやポスターを作成していきます。

学習委員長 小川梨里花さん

一一番力を入れることは、通学状況の見直しです。昨年度は自転車のトラブルがあつたので、改善していきます。そのためアンケートやポスターを作成していきます。

体育委員長 渡辺美月さん
今年度頑張りたいことは、重点活動としてある運動会の審判補助です。一年生は中学校で初めての、三年生は最後の運動会なので、皆が楽しめるように全力でサポートしていきたいです。

一学年学級委員長 田村昇太さん

一人ひとり仲のいい学年にしたいです。そのため、これから全ての活動に力を入れていきたいです。

二学年学級委員長 真島惟恵さん

一人一人がそれぞれの個性を認め合い、仲の良い学年にしたいです。そして、もう一段グレードアップした学年になっていきたいです。

三学年学級委員長 鈴木彩花さん

全員で一致団結し、東部中での最後の一学年を思いっきり楽しむ学年にしたいです。そして、放課後の勉強企画など受験に向けての活動をしていきたいと考えています。

「MADE IN TOBU」
にあるように、全校で東部中学校を良くしていけるように頑張りましょう。

(朋佳、悠大、由奈、隼大、
慧悟、孝祐、璃奈)

中学校初 インタビュー

頑張れ一年生!



次に、①中学校三年間の行事で楽しみなことと②その理由をインタビューしました。
和根崎蒼甫さん①運動会②初めの運動会からみんなで協力するのが楽しそう。
相澤奏太さん①運動会②スポーツが好きだからみんなで協力するのが楽しそう。

東部中に入学して三ヶ月がたちます。中学校の生活と小学校の生活で変わったことを、一年生にインタビューしました。

菅谷玲王さん
帰る時間や部活の時間など、一日のスケジュールが大幅に変わったこと。

門脇央凱さん・三浦蒼生さん
友だちが増えたこと。友だちとの関係が変わったこと。

菅谷玲王さん
帰る時間や部活の時間など、一日のスケ

中学校の生活と小学校の生活で変わったことを、一年生にインタビューしました。

佐藤梨花さん①運動会②六年生の時の修学旅行がとても楽しかったから。

工藤日菜子さん①修学旅行②六年生の時の修学旅行がとても楽しかったから。

佐藤梨花さん①運動会②六年生の時の修

全員が本気で取り組んでいて、楽しそうだから。

佐藤梨花さん①運動会②六年生の時の修

で楽しみ。

和根崎蒼甫さん①運動会②初めの運動会

からみんなで協力するのが樂しそう。



何問知ってる？SDGsクイズ

皆さんはSDGsについて知っていますか？
SDGsとは『持続可能な開発目標』のことです。
Q1. 地球温暖化の主な原因是、二酸化炭素が大量に排出されていることです。次のうち二酸化炭素排出量が一番多い国はどこでしょうか？
①インド ②中国 ③アメリカ
Q2. 人々が避難や移住しなければならない災害の年間発生件数は、1970年代から2010年代までで、約何倍に増えているでしょう？
①コンビニ弁当1個分 ②ティッシュ5箱分 ③牛乳パック1本分
Q3. 世界の10人に1人が、一日をあるものの金額以下で生活しています。次のうちどれででしょう？
①10円 ②20円 ③50円



編集後記

「東部中新聞」第一号を読んでいただき、ありがとうございます。皆さん、新しい学校、学年にはもう慣れましたか？

地区総体が近づいています。運動部の皆さん、全力を出しきれるように頑張って下さい。

広報委員会では昨年度からロゴマークトを使つて新聞を制作しています。これからも東部中の良いところをたくさん紹介していきます。皆さん、お楽しみに。

（広報委員長 福田朋佳）

